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  副校長  日熊 昌則 

落ち葉の多い時期に、朝早く一中の前の道の落ち葉はきをしてくださっている地域の方がいらっし

ゃったので、「いつもありがとうございます。」とご挨拶をしました。そして少しお話をしていると「私

も一中の卒業生なんです。生徒の皆さんが、朝から気持ち良く登校してもらえればと思っているんで

す。」というありがたいお言葉をいただきました。このように一中生のことを考えて下さっている方々

が身近にいらっしゃることを感じて、寒い朝でしたがとても温かい気持ちになりました。このように

一中生は、地域の方達の温かい心遣いに見守られながら育てていただいているんだなと、改めて地域

の方々に感謝する気持ちが強まりました。たまに、「ありがとうございます。」「ご苦労様です。」等と

言葉をかけてくれる生徒もいて、それもまた嬉しいことだそうです。互いの感謝の気持ちのキャッチ

ボールが、お互いの気持ちを豊かにしてくれるのですね。 

また、校内の落ち葉を毎日掃除をしてくれている用務員さんを手伝

って、朝早くから落ち葉掃きをしてくれている生徒もいます。最初は

一人でしたが、徐々に人数が増えてきて、木々から葉がなくなる頃に

は 20人近くの生徒が落ち葉掃きを手伝ってくれました。このように温

かい気持ちが広がっていく様子をみていると、学校全体が温かい気持

ちで包まれるようで嬉しくなります。師走の慌ただしいなかで、ほっ

こりとさせてもらえました。 

今でも色々な場面で「ありがとうございます」という言葉をかけていただくことがあります。この

言葉は、言葉をかけられた人と、言葉をかけた人の両方を温かい気持ちにしてくれます。その中で、今

でも強く記憶に残っている「ありがとう」があります。 

私の父は、65 歳で亡くなりました。私が 35 歳のときでした。20 歳までは山口県の実家で暮らして

いて、正直なところ父親が苦手でした。その後大学進学と共に東京にでてきて、お盆と正月に帰ると

きに父親と話す機会があるものの、口数の少ない父親であったこともあり、多くの会話があるわけで

はありませんでした。4人の兄弟を全て東京にだして家計が楽ではなかった中で、学費と生活費の仕送

りをしてくれていることには言葉にだせなくとも感謝はしておりました。 

そして、大学を卒業後に父親と同じ職業に就き、結婚して子どもをもち、これから父親とも仕事の

ことや家族のことで色々と話ができて、感謝の気持ちも素直に表せるかと考えていました。しかし、

父親はガンになり入院することになりました。秋にお見舞いに病院を訪れたときに父親のやせ細った

姿にびっくりしました。このときも、自分が伝えたいことを十分には話ができないまま病室を後にす

ることになりました。病室をでるときに、父親が動かしにくくなった体をわざわざ起こして「ありが

とう」と言ってくれました。その後も実家に電話をかけることがあるものの、父親とは電話口で話す

ことがなく日々が過ぎていきました。結局この「ありがとう」が、私が聞いた父親の最後の言葉になり

ました。今でも、『なぜ、あのときに自分からも「ありがとう」と言えなかったか』と後悔しています。 

他者への感謝の気持ちは素直に言葉として表すことを心がけて、そして「ありがとう」の言葉を大

切にして生きていきたいと、強く実感したものでした。 

国中だより 

感謝の気持ちを言葉に 

 



 

 

 １２月１日（土）、育成会による落ち葉はき

を三小校庭で行いました。男子バスケットボ

ール部員をはじめ、たくさんのボランテｲア

が集まってお手伝いを行ってくれました。最

後に、落ち葉や材木を燃料に焼けた焼き芋

を、おいしくいただきました。 

 １２月５日（水）、一橋大学前の一中花壇で

ボランテｲア生徒を募集して花植ボランテｲ

アを行いました。事前に「花育み委員会」で

石井委員長を中心に国立市環境政策課の方

を交えて生徒と打ち合わせを行い、花の種類

や色について意見交換を行い、生徒が主体的

に活動することができました。当日は多くの

生徒が集まり、熱心に花植え活動を行うこと

ができました。是非ご覧ください。 

 

 

 １０月２５日（木）、第 10 回中学生「東京駅伝」大会の国立市選抜

選考会が国立三中グラウンドで行われました。この大会は２年生が対

象で東京都市区町村５０チームによる大規模なレースで、今年も味の

素スタジアムで２月３日（日）に行われます。 

 一昨年から新たに特別賞が設けられました。この賞は市区町村がそ

れぞれに過去最高のタイムを更新した場合に、与えられる賞です。今

年のチームは上位入賞と、特別賞を目標に頑張りますので、応援よろ

しくおねがいします。 

「一中の出場者」 

「男子」 

大溝 優葵（２－２）、田中 一貴（２－３）、辻 壮太郎（２－３） 

岩崎 創（２－３）、鎌田 朋希（２－４）、豊田 慶（２－４） 

「女子」 

山本 愛巳（２－３）、福濱 明咲美（２－４）、平 彩乃（２－４） 

「表彰」平成３０年度 税の標語  立川間税会会長賞  髙木 優心くん （１－３） 

             東京都国税局間税会連合会入選  大津 人生くん（１－１） 

平成３０年度 税の作文   都税事務所長賞   ケナー真結さん（２－４） 

            市長賞      伊澤 彩乃さん（２－２） 

    「薬物乱用防止」ポスターコンクール  

ポスターの部  佳作      藤原 衣吹さん（１－３）、稲垣 志穂さん（２－２） 

      標語の部    地区会長賞  荒川 結衣さん（２－１） 

                 佳作    山里 春奈さん（１－１）、藤澤 凜太朗くん（２－２） 

    「人権作文コンテスト」 多摩東人権擁護委員協議会長賞 本部 咲羽さん（３－４）、氏家 雛子さん（３－４） 

                 作文委員会賞 小俣 奈央さん（３－５） 

 １２月          《１２，１月の主な予定》 

14日（金）ボランテｨア（１年、Ａ組） 

17日（月）スキー教室保護者会（１年） 

18日（水）生徒会朝礼 

21日（金）給食終 大掃除 

23日（日）天皇誕生日 

24日（月）振替休日 

25日（火）終業式 

26日（水）冬季休業日始 

 

１月 

8日（火）始業式 

9日（水）給食始  

10日（木）専門・中央委員会  

12日（土）土曜公開授業 新入生保護者会 

14日（月）成人の日 

15日（火）生徒会朝礼 

17日（木）国立市研究奨励校発表 

26日 (土）都立推薦入試 

27日（日）～29日（火）スキー教室(1年)  

30日（水）1年生振替休業日 

 

 

 

 大学通りの花植えボランテｲアも今年で１０年目を迎えました。今年も 

国立市環境政策課の方や「くにたち桜守り」の方のご指導により２年生が 

１１月３０日（金）に実施しました。大学通り沿いの花壇には、昨年同様に 

２、０００を超える様々な花の苗や球根が、幾何学模様に色や種類を分けて 

植えるように工夫しました。生徒達の熱心な活動の結果、紅葉にマッチした 

きれいな景色が出来上がりました。大学通りにお越しの際は、ぜひご覧下さい。 

２年ボランテｲア活動～大学通り花植え 
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第１０回中学生「東京駅伝」大会 地 域 と 共 に 


